

## Zuber & Salzmänn

Die Tapeten von Franziska Zuber und Thomas Salzmänn sind durch ihre Herstellung im Handdruckverfahren mit Holzmodell einzigartig in der Schweiz und der EU. Die Vorarbeiten und der Druckvorgang erfolgen ausschließlich von Hand. Durch ungleichmäßige Druckverteilung entstehen Farbbrisse innerhalb des Druckbildes. Die Farbbrisse sowie Überlappungen, Verschiebungen und der Pinselstrich, der durch das Aufstreichen der Farbe entsteht, sind charakteristisch für die Tapeten von Zuber & Salzmänn. Sie möchten mit neuen, zeitgenössischen Tapeten von künstlerischer Qualität auch schnelllebigen Trends entgegenreten.

Artisanally fabricated by manual printing with wooden stamps, wallpapers by Franziska Zuber and Thomas Salzmänn are unique in Switzerland and the EU. The preparatory work and the printing process are carried out exclusively by hand. Unevenness in the pressure applied by the stamp causes fissures in the color of the printed image. These interruptions in the color, as well as overlaps, shifts and the brushstroke resulting from the application of the color, are characteristic of wallpapers by Zuber & Salzmänn, whose new and contemporary artistic-quality wallpapers are also meant to counteract short-lived trends.

Zuber & Salzmänn  
Widenbüelstrasse 5B, 8103 Unterengstringen, CH  
[www.zubersalzmänn.com](http://www.zubersalzmänn.com)

Tapete *Licht Wasser*, 2019. Tapetenvlies, Handdruck mit Holzstempel, B 75 cm / Wallpaper, non-woven wallpaper, handprinted with wood stamp,

